

## Spechtschießen in Wiesmath am 31.08.2019

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 30. August 2019 um 05:08 Uhr - Aktualisiert Montag, den 30. September 2019 um 05:30 Uhr

---

Am strahlend sonnigen und schwülen Samstag nahmen 5 Vereinsmitglieder am mittlerweile traditionellen Spechtturnier bei Anton Schuh in der Hölle in Wiesmath teil.

Es gab dreizehn Ziele, die allesamt die Größe und Form eines Spechts hatten.

Zwei davon waren aus Metall mit einem Loch in der Mitte, sodass man gleich hören konnte, ob man getroffen hat

Hier weitere Fotos: [Fotoa](#) [Ibum](#)

## Spechtschießen in Wiesmath am 31.08.2019

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 30. August 2019 um 05:08 Uhr - Aktualisiert Montag, den 30. September 2019 um 05:30 Uhr

---

